
 

 

 

Santana de Parnaíba, 07 de Fevereiro de 2023. 

 

 

Ofício n° 13/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Necessidades da Regional Alphaville/ Tamboré  

 

Senhor Secretário, 

 

Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente para 

solicitar a Vossa Senhoria, providencias quanto as necessidades existentes para 

execução dos serviços da Regional Alphaville e Tamboré. 

 

Há meses os funcionários que realizam serviço externo do referido setor, 

não recebem o Equipamento de Proteção Individual – EPI, tais como luvas, botas e 

uniformes, inclusive os novos funcionários que estão no setor, não possuem esses 

equipamentos. 

 

É dever do Poder Executivo, manter a segurança do trabalhador em 

atividade laboral, o uso desses itens são obrigatórios, pois elimina os riscos de 

incidentes durante o desenvolvimento de alguma atividade. Quando os 

equipamentos não são utilizados ou não oferecem uma proteção completa, pode-se 

aumentar a chance de ocorrer algum acidente de trabalho ou doença profissional. 

 

Outra necessidade encontrada na Regional Alphaville e Tamboré, que 

necessita de providencias em caráter emergencial, é o conserto pelo setor 

competente da Motopoda e da Motoserra existente.  

 

Com esses equipamentos devidamente reparados e disponibilizados 

para manuseio dos servidores, as equipes da Regional Alphaville e Tamboré, 

poderão realizar as podas dos galhos das árvores e da vegetação, que necessitam 

de atenção em diversas vias do bairro.  

 

É de conhecimento que a Secretaria de Operações Urbanas, possuem 

Ata de Registro, com horas disponíveis para a realização de podas de galhos e 

árvores. 

 



 

 

 

 

Diversos são os pontos no bairro Alphaville e Tamboré que necessitam 

da realização desse serviço disponível nessa Ata, que poderiam estar sendo 

atendidos. 

 

Além disso, o referido setor poderá realizar a programação desse tipo de 

serviço, evitando que os galhos cresçam e entrem em contato com a rede elétrica. 

 

Todos esses apontamentos apresentados, são de conhecimento da 

Secretaria Municipais de Operações Urbanas, porém, nenhuma providencia para 

resolução está sendo feita. 

 

Portanto, peço a Vossa Senhoria, que tome providencias quanto as 

necessidades apresentadas, para que as demandas sejam atendidas. 

 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 
consideração. 

 

 

 Atenciosamente,  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ilustríssimo Senhor 

Hélio de Souza 

Secretário Municipal da Casa Civil 

Santana de Parnaíba- SP 


